



#CLAUDIASHEINBAUM

YA ES CANDIDATA DE PT; NO A LA AVARICIA, DICE

EL DIRIGENTE PETISTA
LE TOMA PROTESTA Y
ENTREGA CONSTANCIA
COMO CANDIDATA

CARLOS
NAVARROPAÍS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

1

MARZO INICIA LA
CAMPAÑA
PRESIDENCIAL

Oficial y formalmente, Claudia Sheinbaum Pardo fue nombrada candidata a la Presidencia de la República por el Partido del Trabajo (PT)

En la Convención Nacional Electoral del PT, en un hotel de la Ciudad de México, fue aprobada la candidatura por las y los delegados del organismo político.

Por ende, el dirigente nacional petista, Alberto Anaya, le tomó protesta y le hizo entrega de la constancia que la acredita como candidata.

La virtual candidata presidencial aseguró que seguirá luchando por la construcción de un México

de derechos. "Por eso, cuando lleguemos, después de este gran presidente Andrés Manuel López Obrador, nuestra protesta, junto con ustedes, es que no nos vamos a cansar de seguir luchando en cualquier sitio donde estemos y más desde la Presidencia de la República. Por seguir trabajando, junto al pueblo de México, por la construcción de un México de derechos, un México democrático, un México de libertades, un México donde sea el humanismo mexicano lo que sea parte de nuestra vida cotidiana y no la avaricia", sostuvo.

Claudia Sheinbaum insistió en que hay un México mejor, en comparación de como estaba en el 2018. "El pueblo de México no se equivocó, porque hoy México es un país mejor que el que teníamos en 2017, con un gran Presidente".

En el evento la acompañaron los dirigentes de la coalición Sigamos Haciendo Historia: Mario Delgado, presidente nacional de Morena; Karen Castrejón, Partido Verde; y Alberto Anaya, PT. Todos hicieron un llamado a la unidad en el movimiento de la 4T. 🇲🇽



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MEXICO	9	08/02/2024	LEGISLATIVO

FOTO: DANIEL OJEDA



FORMALIZAN

• Claudia Sheinbaum, en la Convención Nacional Electoral del PT.